



Die wilde Kaiserin Naturjuwelen, bezaubernd veredelt.

Vom Berg in den Sonnenaufgang schauen, durch den schattigen Wald streifen, die Füße in den Gebirgsbach tauchen. Die Natur schenkt uns viele Emotionen und Erinnerungen. Mit den veredelten Naturjuwelen des Schmucklabels „Die wilde Kaiserin“ trägt man diese Momente immer bei sich.

Aus Liebe zur Natur – und zum Schmuck.

„Die wilde Kaiserin“ ist ein alpines Schmucklabel mit traditionellem Bezug, jedoch fernab von trachtigem Kitsch. Für die bezaubernden und außergewöhnlichen Unikate werden natürliche Materialien wie Rehgehörn und Hirschhorn, edel gegerbtes Hirschleder und samtweiche Pelze verwendet. Sie bilden einen geerdeten Kontrast zum Glamour glitzernder Swarovski Steine, 925er Sterling Silber oder edler 18 Karat Vergoldungen. Voraussetzung für die Herstellung: Nachhaltigkeit und der respektvolle Umgang mit der Natur und ihren Ressourcen.

Die wilde Kaiserin.

Natur- und heimatverbunden, sanft und stark, markant und sinnlich zugleich. Das ist die wilde Kaiserin. Und diese Attribute treffen auch auf die Inhaberin und Designerin Isabel Koch zu. Die Allgäuerin identifiziert sich mit ihrem Label voll und ganz und trägt die Liebe zur Tradition und zur Natur im Blut. Der Bezug zu Materialien wie Hirschhorn und Naturmaterialien kommt nicht von ungefähr. Schon als kleines Kind begleitet sie ihren Vater auf die Jagd; sie liebt den Wald, das Wild, die Berge und die besonderen Momente in der Natur. Sie hält diese Augenblicke in ihren Kreationen fest, damit man sie immer bei sich tragen kann, wenn die Sehnsucht im Alltag nach der Natur zu groß ist – oder wenn man einfach einzigartige Schmuckstücke schätzt.

Tradition und Glamour vereint.

Mit viel Stilgefühl und Liebe zum Handwerk designt sie ihre Preziosen. In dem Atelier werden die Naturjuwelen, wie sie von der Designerin liebevoll genannt werden in aufwendiger Handarbeit zu Colliers, Chokern und Armbändern verarbeitet. Niemals „Bling-Bling“, laut oder schrill, wirken die Modelle durch den naturgegebenen Kontrast der verwendeten Materialien für sich. Pelz trifft auf Goldfärbung, Leder auf Silber und Horn auf Swarovski-Kristalle – diese Gegensätze machen die wilde Kaiserin aus: glamouröser Luxus, der in Kombination mit natürlichen Materialien edgy und authentisch wirkt. Egal ob zum Kaschmirpulli, Seidenshirt oder zur Lieblingsjeans, die Modelle der wilden Kaiserin sind zeitlos und passen sowohl zum urbanen Look als auch zum traditionellen Trachtenoutfit. Für heimische Materialien, nachhaltige Produktion in Deutschland und den ressourcenschonenden Umgang mit der Natur steht Isabel Koch als verantwortungsvolle Jägerin persönlich.

Entdecken Sie die wilde Kaiserin in sich!

www.diewildekaiserin.com